Benau centralizará en el Lluís Vives toda la atención al alumnado - Levante - 31/01/2018

Benau centralizará en el Lluís Vives toda la atención al alumnado

► Rehabilitará el colegio mayor clausurado en 2012, «símbolo de una Universitat paralizada y encerrada en si mismo»

R. M. COLL VALENCIA

■ La catedrática de Economía Financiera y Contabilidad, María Antonia García Benau, presentó ayer al equipo con el que aspira a convertirse en la primera rectora de la Universitat de València (UV). Lo hizo ante el clausurado Colegio Mayor Lluís Vives, cerrado desde 2012 por graves problemas estructurales, para subrayar la «parálisis» en que vive la Universitat. «El Lluís Vives debe recuperar su

«El Lluís Vives debe recuperar su uso como lugar de encuentro y de debate, un espacio de apertura. El deterioro de este lugar es el símbolo de una UV paralizada y encerrada en sí misma. Una Universitat que ha sido simplemente gestionada», critica. «El Lluís Vives -añade- no es un edificio, es un símbolo que el sueño de muchas personas fue posible y volverá a ser posible». Si es elegida rectora lo reconvertirá «en un lugar que centralice todos los servicios a estudiantes, hoy dispersos, y recuperar el edificio para la participación de los alumnos, así como de nuestros mayores».

García Benau define como «académico» el equipo en el que se apoya. «Puede trabajar unido porque
ya lleva un tiempo haciéndolo y
que tiene experiencia de gestión
por los cargos que han desempeñado en la UV, pero que no son profesionales de la gestión», detalla.

La candidatura la integran 10

La candidatura la integran 10 docentes, cinco hombres y seis mujeres, con García Benau a la cabeza. El resto son María Luisa Atienza Navarro, profesora titular de Derecho Civil, quien ocupará la Secre-



M.a Antonia García Benau (centro) con su equipo ante el clausurado Colegio Mayor Lluís Vives. ARTURO IRANZO

taría General. Como vicerrector de Investigación y Política Científica Vicente Roca Velasco, ex decano de Ciencias Biológicas y catedrático de Zoología. Juan José Martínez Durá, profesor titular y director del Instituto de Robótica, ocupará el vicerrectorado de Transferencia, Innovación y Administración digital.

El catedrático de Derecho Mercantil Juan Bataller Grau asumirá el vicerrectorado de Organización Académica y Profesorado. El vicerrector de Estudios y Calidad Docente será Ramón López Martín. Este catedrático de Teoría e Historia de la Educación es el actual vicerrector de Políticas de Formación y Calidad Educativa.

El vicerrectorado de Cooperación e Internacionalización lo llevará Trinidad Casasús Estellés, doctora en Matemáticas y catedrática de escuela universitaria. Junto a ella, María Ivana Frasquet Miguel, profesora titular de Historia Contemporánea quien asumirá el vicerrectorado de Cultura. María Pilar Rueda Salgado, profesora titular de Matemáticas, llevará el vicerrectorado de Políticas de Igualdad y Desarrollo sostenible. Alejandro Espí Macías, profesor titular de Cirugía será el vicerrector de Relaciones Institucionales. Del equipo con el que García Benau hizo historia en 2010 al ser la primera mujer en presentarse a rectora repiten López, Roca y Martínez.